



Information 08 | 2017

Polizei und Wohnungsunternehmen kämpfen gegen Einbrüche

Wer in eine neue Wohnung zieht, achtet meist eher auf Raumschnitt und Ausstattung. Doch auch der Einbruchsschutz an Fenstern und Türen wird für die Vermietung von Wohnungen zunehmend wichtiger. Um Tätern die Arbeit zu erschweren, hat die Arbeitsgemeinschaft der Duisburger Wohnungsunternehmen Duisburg-Niederrhein nun einen Kooperationsvertrag mit der Polizei geschlossen. Die Unternehmen lassen sich von Beamten beraten, wollen in Neubauten oder bei Modernisierungen in Einbruchsschutzmaßnahmen investieren und ihre Mieter sensibilisieren.